

北見工業大学 国際交流センター 〒090-8507 北見市 公園町 165



## ようこそ北見工大へ

後期からまた、新しい留学生を多数本学に迎えました。博士前期課程に1名、後期課程に4名、短期交換留学生6名、そして研究生1名の、合わせて12名です。大学院の5名のうち3名は、以前短期交換で本学に在籍した経歴の持ち主で、今回北見に舞い戻って来てくれたことをとても嬉しく思っているのはセンタースタッフだけではないでしょう。12名の皆さんが、「北見工大で学んでよかった」と心から思ってくれることを願っています。以下の紹介欄のコメントは、①日本で最初にびっくりしたこと、②余暇の過ごし方、③北見にいるあいだに是非したいこと の3つです。

### 博士後期課程



梁 鮮香

リャン シェンシヤン  
(中国)  
物質工学専攻

- ① きれいな町といい空気です。
- ② 旅行をするのが好きです。友達と一緒にバドミントンをするのも好きです。
- ③ 日本の文化についてよく知りたいと思います。



蘇日娜

ソリナ  
(中国)  
物質工学専攻

- ① 気候がいいことと、人々が親切なこと。
- ② 本を読んだり音楽を聴いたり、戸外でスポーツをするのが好きです。
- ③ 一生懸命研究したいです。



李 宁

リ ニン  
(中国)  
物質工学専攻

- ① きれいな国だと思いました。
- ② カラオケに行ったり料理を作ったりするのが好きです。
- ③ 友達を作りたいです。



張 子洋  
ジャン ズヤン

(中国)  
物質工学専攻

- ① 空気が新鮮なこと。
- ② バasketボールやカラオケが好きです。
- ③ 旅行がしたいです。

## 博士前期課程



董 建  
ドン ジェン  
(中国)  
情報システム

- ① 新千歳空港から出るとき、明るい日の出を見て、きれいでびっくりしました。日本の環境はすごいです。
- ② 映画や水泳が好きです。あとは人と話すこと。
- ③ 日本語がべらべらになりたいです。

## 研究生



温 皓芸  
ウエン ハオウィン  
(台湾)  
バイオ環境化学

- ① 電車がとても混んでいるのにびっくりしました。
- ② 運動するのが好きです。
- ③ スキーが是非やりたいです。

## 短期交換留学生



曹 嬴  
ツァオ イン  
武漢科技大学  
(中国)  
情報システム

- ① きれいで落ち着いたところだと思いました。
- ② 友達と過ごすのが一番好きです。
- ③ スキーと勉強です。



セレーデル  
ルハグワスレン  
モンゴル科学技術  
大学  
(モンゴル)  
情報システム

- ① 船から見た瀬戸大橋が大きくてびっくりしました。
- ② いろいろなことをするのが好きです。
- ③ たくさん友達をつくりたいです。



アンナ プオンカ  
クラクフ工業大学  
(ポーランド)  
情報システム

- ① 車の運転方向と人々の親切です。
- ② 日本のアニメやドラマを観ること、歌うこと、バスケ、バレエ、ドラム演奏、日本の音楽を聴くこと、旅行、日本語の勉強、新しい人と知り合うこと、読書。
- ③ 観光(東京、京都、大阪、札幌など)。



沈 希  
シェン シィ  
武漢科技大学  
(中国)  
バイオ環境化学

- ① きれいさと静かさ。
- ② 卓球をすることと音楽を聴くこと。
- ③ 日本語が上手くなってコミュニケーションがしっかりとれるようになりたいです。



## 本学における短期留学・短期研修の機会

本ニュースレターでも年に何度か体験記を掲載していますが、本学には短期留学・短期研修の機会があります。一度海外に出て異文化を経験すると、大学生活はずいぶん違ったものになってくるようです。次の研修にまた参加したいと思う人、留学生と積極的に交わりたいと思う人、英語の学習姿勢ががらりと変わる人、さらに他の言語を習得したいと思う人が少なくありません。本学における短期留学・研修の機会をここでご紹介します。質問・相談は国際交流センターで随時受け付けています。

### ▼ 半年から一年の留学

本学が学生交流を実施している大学への留学で、先方の大学に入学料や授業料を納める必要はありません（本学には、留学中も通常通りの授業料を納めます）。対象は原則として3年次以上、行き先は以下の18大学です。毎年12月はじめに募集します。

中国： 武漢科技大学、ハルビン工程大学、東北電力大学、東北林業大学、北京化工大学

韓国： 江原大学校三陟キャンパス、嶺南大学校、慶尚大学校工科大学、昌原大学校

モンゴル： モンゴル科学技術大学

台湾： 勤益科技大学、中国医薬大学

フィンランド： オウル総合科学大学、ヴァーサ工業大学、タンペレ工業大学

ポーランド： クラクフ工業大学

バングラディッシュ： ダッカ大学

アメリカ合衆国： アラスカ大学フェアバンクス校（研究目的のみ）

### ▼ 短期研修

夏休みや春休み中の研修で、語学学習を主目的としたものと、交流を主目的としたものがあります。所定の研修時間数を満たす語学研修の場合は、現地の大学からの成績を考慮した上で、学部生は「異文化理解」、大学院生は「国際理解」の2単位が授与されます。

#### ・ 慶尚大学（韓国）との交流研修

夏休みを利用して交互に行き来しており、今年が受け入れ、来年は派遣の年です。今年度は事情により、夏休みではなく冬休みを利用して来年1月に研修団を受け入れる予定です。

#### ・ 英語研修

夏季休暇中の4週間の研修で、ここ2年はカナダのハンバー大学で実施しています。

#### ・ 中国語研修

春季休暇中の3週間の研修で、これまで二度、ハルビン工程大学にて実施しました。今年度も同大学で実施を予定しており、参加者を募集中です。

#### ・ 韓国語研修

今年の夏休みに初めて実施しました。韓国の麗南大学で3週間、来年度以降も実施を予定しています。

## 短期交換留学生（続き）



陳 芳渝  
チン ファンユー  
中国医薬大学  
（台湾）  
バイオ環境化学

- ① 寒さときれいさ。
- ② 本を読むこととスポーツが好きです。
- ③ 日本語を勉強します。



金 瑛浚  
キム ヨンジュン  
江原大学校  
（韓国）  
社会環境工学

- ① タバコを道で吸わないこと、人がたくさん歩いていること、などたくさんありすぎて書けません。
- ② 寝ます。あと、本を読みます。
- ③ 遊びましょう！

## ジャンケンポン&どうぞよろしく @ International "C" Hour



10月のインターナショナル“C”アワーは、新しい留学生を多数迎えて後期の授業初日に開催されました。プログラムはOFFICEメンバーの宮原正樹さんと荻原拓也さん（ともにマテリアル工学科2年）の司会進行で、ゲームによる自己紹介。参加者は、5枚ずつ配られた鮎田学長の写真入り工大オリジナル1万円札を手に、にぎやかにジャンケンと自己紹介を楽しんでいました。



21万円を集めて、この日一番のお金持ちとなった陳芳渝さんは、台湾から新しく来た短期留学生。今回初めて日本式のジャンケンをしたとのことで、面白かったと賞品を手に笑顔で話していました。

## お知らせ

\* 11月のインターナショナル“C”アワーは、9日（月）4時半からです。今回は、本学の環境保全学生委員会（通称KITeco）との共催で、廃食用油を利用した手軽なろうそく作りを紹介します。キャンドルライトを楽しみながら、環境について考えてみませんか。どなたもお気軽にお越し下さい。場所は総合研究棟3階のリフレッシュルームです。

\* 11月16日に、総合工学Iの授業で韓国語と中国語の語学研修の報告を行う予定です。興味のある方は是非聞きに来て下さい。

World Wisdom

喜びを感じて働ければ、  
仕事は完璧に近づいてゆく。

—— アリストテレス  
（古代ギリシャの哲学者）